

Le sedute operative Evo incorporano tutte le caratteristiche di un prodotto contemporaneo: morbidezza di linee, ergonomia, qualità dei materiali e versatilità. La collezione si caratterizza per la curva sinuosa dello schienale, collegato con i braccioli regolabili in 4D. Nelle versioni in rete e imbottita gli schienali sono regolabili in altezza e dotati di supporto lombare, mentre in quelle in plastica nera e bianca possono essere dotati del poggiatesta.

EN The Evo task chair collection includes all the key features of a contemporary product: soft lines, ergonomic design, high-quality materials, and versatility. It's defined by the smooth curve of the backrest, which connects to 4D adjustable armrests. In mesh and upholstered versions, the backrests are height-adjustable and include lumbar support; the black and white plastic versions can also be fitted with a headrest.

FR La collection de sièges opératifs Evo intègre toutes les caractéristiques d'un produit contemporain: lignes douces, ergonomie, qualité des matériaux et grande polyvalence. Elle se distingue par la courbe fluide du dossier, relié à des accoudoirs réglables en 4D. Les versions en résille et rembourrées disposent de dossiers réglables en hauteur avec support lombaire, tandis que les modèles en plastique noir ou blanc peuvent être équipés d'un appui-tête.

Design
R&D Milani

EVO







